

## Cuprins

**Drept Administrativ**

1. Reverificarea și evaluarea cererilor de finanțare după momentul emiterii notificării de selectare a proiectului. Nelegalitate ..... 6

**Drept Comercial**

2. Contract de distribuție. Acțiune în pretenții. Interpretarea clauzelor contractuale ..... 9
3. Acțiune în răspundere civilă delictuală întemeiată pe dispozițiile art. 1349 NCC. Condiții și efecte ..... 11

**Drept Civil**

4. Imobil imposibil de restituit în natură. Despăgubiri acordate de instanță sub forma măsurilor reparatorii prin echivalent potrivit Legii nr. 10/2001. Posibilitatea convertirii măsurilor reparatorii recunoscute prin hotărâre judecătorească, în măsuri compensatorii prin puncte, reglementată de Legea nr. 165/2013, în faza executării hotărârii ..... 16
5. Dreptul de uz al cesionarului din domeniul gazelor naturale. Raport juridic născut sub imperiul Legii nr. 351/2004, care prevedea exercitarea dreptului cu caracter gratuit. Dreptul proprietarului la despăgubiri de la momentul intrării în vigoare a noului Cod civil. Caracterul oneros al limitărilor aduse dreptului de proprietate prin exercițiul dreptului de trecere ..... 17
6. Despăgubiri morale și materiale solicitate pentru prejudicii ivite ulterior unei hotărâri penale definitive. Inexistența autorității de lucru judecat ..... 22
7. Imobil expropriat. Coexistența a două titluri de proprietate. Prevalența titlului proprietarului tabular. Plata despăgubirilor către proprietarul al cărui titlu nu era înscris în cartea funciară. Îmbogățire fără just temei ..... 25

**Dreptul Concurenței**

8. Decizie emisă de Consiliul Concurenței. Contestare. Obligativitatea îndeplinirii procedurii prealabile în situația în care contestația este formulată de către o altă persoană decât destinatarul respectivei decizii ..... 29

**Drept Penal**

9. Aplicarea legii penale mai favorabile până la judecarea definitivă a cauzei. Loviri sau vătămări cauzatoare de moarte. Circumstanța atenuantă a provocării ..... 31
10. Evaziune fiscală. Omisiunea evidențierii operațiunilor comerciale efectuate sau a veniturilor realizate în scopul sustragerii de la îndeplinirea obligațiilor fiscale ..... 33

**Drept Procesual Civil**

11. Conflict negativ de competență. Invocarea excepției necompetenței teritoriale. Condiții și efecte ..... 37
12. Malpraxis. Acțiune în despăgubiri întemeiată pe dispozițiile Legii nr. 95/2006. Instanța competentă material ..... 40
13. Cerere de *exequatur*. Condiții de admisibilitate din perspectiva dispozițiilor art. 165 din Legea nr. 105/1992 ..... 42

**Drept Procesual Penal**

14. Mandat european de arestare. Executare ..... 45

**Index alfabetic** ..... 48

**Lista cronologică a deciziilor** ..... 48

## Contents

### Administrative Law

1. Review and evaluation of applications for funding after the moment of notification of the project selection. Illegality .....6

### Commercial Law

2. Distribution contract. Action in claims. Interpretation of contractual clauses .....9
3. Action in liability for damage due to misfeasance based on the provisions of art. 1349 of the new Civil Code. Conditions and effects ..... 11

### Civil Law

4. Property impossible to return in kind. Damages awarded by the court as the reparative measures by equivalent under Law no. 10/2001. The possibility of conversion the reparative measures recognized by judgment in compensatory measures by points, provided by Law no. 165/2013, in the phase of execution of the judgment .....16
5. The right of use of the transferee in the natural gas sector. The legal report which was born under the Law no. 351/2004, which provided exercise of the right with free character. The owner's right to compensation from the entry into force of the new Civil Code. Onerous nature of the limitations of property rights through the exercise of a right of passage ..... 17
6. Moral and material compensation claimed for damages after a final criminal judgment. Lack the authority of res judicata.....22
7. Expropriated property. The coexistence of two titles. The prevalence of the title of tabular owner. Payment of compensation to the owner whose title was not entered in the land register. Enrichment without just cause.....25

### Competition Law

8. Decision issued by the Competition Council. Legal contest The obligation to fulfill the preliminary procedure in the event that the complaint is made by a person other than the addressee of that decision ..... 29

### Criminal Law

9. Application of the criminal law more favourable until to the final judgment of the case. Bodily injury causing death. Mitigating circumstance of provocation.....31
10. Tax evasion. Omission to reflect the business operations made or realized income in order to avoid the tax obligations .....33

### Civil Procedure Law

11. Negative conflict of competence. Invoking the exception of territorial non-competency. Conditions and effects .....37
12. Malpractice. Action for damages based on the provisions of Law no. 95/2006. Material competent court.....40
13. Request for authorisation to enforce a foreign judgement. Conditions of admissibility in terms of art. 165 of Law no. 105/1992 .....42

### Criminal Procedure Law

14. European Arrest Warrant. Execution.....

**Alphabetical index**.....48

**Chronological list of decisions**.....48

## Table de Matières

### **Droit Administratif**

1. Revérification et évaluation des demandes de financement suite à la délivrance de la notification de sélection du projet. Illégalité ..... 6

### **Droit Commercial**

2. Contrat de distribution. Action en revendications. Interprétation des clauses contractuelles ..... 9
3. Action en responsabilité civile délictuelle fondée selon les dispositions de l'article 1349 du nouveau Code civil. Conditions et effets ..... 11

### **Droit Civil**

4. Propriété impossible à restituer en nature. Dédommagements accordés par le tribunal sous forme de mesures de réparation par équivalent selon la Loi n° 10/2001. Possibilité de convertir les mesures de réparation reconnues par décision de justice, par des mesures compensatoires par points, règlementée par la Loi n° 165/2013, durant l'étape d'exécution de la décision ..... 16
5. Le droit d'usage du cessionnaire du domaine du gaz naturel. Rapport juridique né sous la Loi n° 351/2004, qui prévoyait l'exercice du droit à titre gratuit. Le droit du propriétaire à dédommagements depuis l'entrée en vigueur du nouveau Code civil. Le caractère onéreux des limitations du droit de propriété par l'exercice du droit de passage ..... 17
6. Indemnités pour dommages moraux et matériels sollicités pour des préjudices survenus suite à une décision pénale définitive. Inexistence de l'autorité de la chose jugée ..... 22
7. Propriété expropriée. Coexistence de deux titres de propriété. Primauté du titre du propriétaire tabulaire. Paiement de dédommagements envers le propriétaire dont le titre n'était pas inscrit dans le registre foncier. Enrichissement injustifié ..... 25

### **Droit de la Concurrence**

8. Décision publiée par le Conseil de la Concurrence. Contestation. L'obligation de réaliser la procédure préliminaire lorsque la contestation est formulée par une autre personne que le destinataire de la décision respective ..... 29

### **Droit Pénal**

9. Application de la loi pénale plus favorable jusqu'au jugement définitif du cas. Blessures corporelles ayant entraîné la mort. La circonstance atténuante de la provocation ..... 31
10. Évasion fiscale. Omission liée à l'enregistrement des opérations commerciales effectuées ou des revenus réalisés dans le but de se soustraire au respect des obligations fiscales ..... 33

### **Droit de Procédure Civile**

11. Conflit négatif de compétence. Appel à l'exception de l'incompétence territoriale. Conditions et effets ..... 37
12. Faute professionnelle. Action en dédommagements selon les dispositions de la Loi n° 95/2006. Matière de juridiction compétente ..... 40
13. Demande *d'exequatur*. Conditions de recevabilité selon les dispositions de l'article 165 de la Loi n° 105/1992 ..... 42

### **Droit de Procédure Pénale**

14. Mandat d'arrêt européen. Exécution ..... 48

**Index alphabétique** ..... 48

**Liste chronologique des décisions** ..... 48